



みずずかる

須坂小学校学校だより

TEL : 026-245-0071

NO. 2

令和4. 5. 12発行

今年の春は、桜の開花が遅く、やっと咲いたと思ったら、あっという間に散っていく様子をさみしく思いながらながめていました。昇降口ロータリーのアスファルトには、桜の花びらが一面に広がっていました。校庭へ向かう子どもたちはその桜吹雪を見て、空中に舞う桜の花びらを取ろうとし始めました。桜舞う中を無邪気に跳びはね踊る子どもたちの姿を見ていたら、桜散るさみしさを忘れ、春と遊び子どもたちの感性にうれしさがこみ上げてきました。



1年生を迎える会 4月15日

6年生が中心となって計画準備を進めてきた「1年生を迎える会」。本来であれば全校が集まって、1年生を暖かく迎えたいところですが、コロナ禍3年目の今年も、広い体育館で、6年生が全校児童を代表して1年生を迎える会となり、2年生から5年生は、会の様子をライブ配信で教室から視聴する形で参加しました。

6年生にとっては、最高学年となって始めに企画運営する会であり、この迎える会を成功させたい思いが伝わってきました。1年生は、緊張した面持ちで6年生が作ったアーチの中を通り入場しました。

どちらの学年も緊張の中でスタートしましたが、須坂小学校のヒーロー、スザカザスが登場すると一気にその緊張感が緩み、1年生は6年生扮するヒーロスザカザスや6年生が紹介する学校の生活や行事について、笑顔いっぱい楽しんでいました。

支援学校のお友達も、楽しい劇の雰囲気誘われて見に来てくれました。



入り口には welcome ボード



手作りアーチを通して入場



運動会の様子を再現して紹介

支援学校のお友達を知ろう

本校は、須坂支援学校と同じ校舎の中で学校生活を送っています。一緒に生活する友達を知り、理解し、日々の生活の中でお互いが気持ちよく過ごすことを、自然と学び考え合える環境にすることで、子どもたちは、人の優しさや痛み、人との関わり方を身につけているように感じます。

今年も1年生に向けて支援学校の先生が、支援学校のお友達についてお話をしました。お友達が泣いているとき、怒っているとき、何がしたいのかな、どうしたいのかなということを、公式キャラクターどんちゃんが動きで教えてくれたり、先生が具体を示したりして、お友達への思いやり・理解等について1年生にお話していただきました。

学級のお友達、支援学校のお友達、お兄さんお姉さん、須坂小の先生、支援学校の先生、いろんな人との関わり合いの中で、人とのつながりを深められるよう温かく見守り支援していききたいと思います。



交通安全教室 4月21日

交通安全教室を実施しました。1, 2年生は学校周辺の道路を実際に歩いて、右側を歩くことや歩行専用道路を選んで歩くこと、安全確認、横断の仕方を学びました。上町穀町方面は新しい道路が開通したこともあり、青信号になってもすぐ渡るのではなく、車が来ないか確認してから渡ることが命を守ることににつながることを交通指導員の方に教わりました。一緒に道を歩いてみると、交通ルール以外にも側溝に金網がなくよそ見をしていると落ちてしまう危険性があることも分かりました。

3, 4年生は校庭で自転車の乗り方について学びました。模擬道路を利用して、自転車に乗るときのルールを道路で確認したり、運転技能を高めるため、直線コースやS字コースのラインに沿って走ったりしました。正しく自転車に乗れていると思って運転していても、実は後輪が脱輪していることに気づけず進んでいる子や、運転技能はまだまだ初心者という子も少なくありませんでした。お家でも乗り方や運転技能について確認をお願いします。

5, 6年生は学校周辺の道路で自転車に乗って、交通安全のルールを確認したり、自転車の乗り方を再確認したりしました。自転車運転の経験を重ねてきた子どもたちにとって、道路を走ることは当たり前の感覚で乗っています。ところがすいすいと運転している子が意外とハンドルをぐらぐらさせていたり、ブレーキの使い方が適切でなかったりする様子があり、改めて自分の運転技能を振り返る時間となりました。

5月は子どもの交通事故が多い時期です。自分の命を守るためにも、定期的に声かけをしていきたいと思います。



図書館オリエンテーション 4月18日~28日

コロナ禍に対応し机と椅子の配置を変え、3密を避けるようにして、図書館でも読書ができるようにしました。今年度は更に、絵本の本棚の前に二畳ほどの畳を置き、リラックスした空間で本が読めるように環境を整えました。

また、昨年より市立須坂図書館と連携して、須坂図書館職員の方に読み聞かせをしていただいたり、授業支援に係わっていただいたり新たな試みも始めています。感染症レベルの状況に合わせ、読書活動が豊かなものとなるようにしていきたいと思います。また、図書館だけでなく、学級におく本も充実させてきました。本を通して豊かな心や探究心が養われるといいなあと思います。

春の本が入りました。是非借りて読んでくださいね。



【お願い】

○新型コロナウイルス感染症等で、いつもと違う生活を日々送られていることと思います。ご不安なことがありましたら、学校までお気軽にご相談ください。また、体調が優れないときは、家で休養するようご協力いただいています。今後ともよろしく願います。新型コロナウイルス感染症に児童とご家族が罹患された場合や接触者に指定された場合は、ご連絡をお願いします。併せて感染症に関わる偏見・差別等がおこることがないようにご配慮ください。